

Wohnhausbrand in Burglahr
Unsere Verbandsgemeinde Flammersfeld
- Donnerstag 24. Juli 2008 (Nummer 30) -

Aus den Gemeinden

Burglahr

Wohnhausbrand in Burglahr



Foto: Wachow

Zum Kurzeinsatz kam es am Donnerstagvormittag bei der Freiwilligen Feuerwehr Oberlahr. Sie wurde gegen 11.00 Uhr zum Wohnhausbrand nach Burglahr gerufen. Bei Eintreffen des Löschzuges qualmte es in der unteren Etage und es roch auch stark nach Feuer. Der Angriffstrupp

ging unter Atemschutz vor und hatte den beginnenden Brand schnell gelöscht. Die Polizei teilte mit dass es sich um einen Kabelbrand gehandelt hatte. Der Löschzug Flammersfeld stand vorsichtshalber in Bereitschaft, wurde aber nicht benötigt. (wwa)